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Un pensiero di Matteo Provera

Consulente di Moda Freelance, a volte condizionato dal sistema stilistico e dal mercato, mi sono
emozionato commentando i servizi fotografici di STILECAPELLI come fossero editoriali. Per me,
la moda non è una forma d'arte, ma un’indagine attenta e puntuale del passato e del futuro, che
cerca di entrare nel substrato tipico di ogni incisiva corrente artistica. Infatti, le mie collaborazioni
sono poliedriche, partono dall'ispirazione per le Collezioni passando al prodotto moda finale collo-
candolo nel sistema commerciale visivo e stagionale.
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Ci siamo! Il colore non ci spaventa più.

Il colore nei capelli non è mai stato così naturale.
Se ci pensate accade ogni giorno camminando per la folla nelle vie del centro, così come sul lungo
mare o nelle passeggiate in montagna, negli stadi, fuori dalle scuole e dall’università.
Accade di vedere qualcuno con tagli alla moda, con capelli colorati di ogni sorta. 
Ormai anche tra noi “comuni mortali” è diventato normale vedere un nostro pari con ciocche co-
lorate, tagli inusuali. La modacapelli non è più cosa da celebrities e riservata solo ai personaggi
dello spettacolo e della moda.
È bellissimo vedere in questo numero di STILECAPELLI con che semplicità gli hairstylists di
tutto il mondo sono riusciti ad esprimere il massimo della creatività negli hairlook senza farceli sen-
tire e vivere come “cose d’altro mondo”, del tipo “guardare ma non indossare!!!”.
Sembrano essersi calati anche loro, mostri sacri dell’eccellenza, nella vita quotidiana di tutti noi
trasformando i total look delle loro splendide modelle in stili da imitare.

      Facebook: @GlobelifeHairfashion

      Instagram: globelife_hairfashion
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